

いよいよ12月、師走です。

いよいよ12月、師走を迎えます。2学期は交通安全教室や親子遠足、そしてなんと言っても2学期最大のイベント生活発表会がありました。子どもたちが大活躍でした。

師走はもともと旧暦の12月を指す言葉で、現在の12月下旬から2月上旬ごろを指す言葉だったそうです。師走の意味についてですが、有名なものを紹介します。「お坊さんが走る」説、昔は、年末になるとお坊さんが家に来て、お経をあげるという習慣が日本にはありました。12月になるとお坊さんがとても忙しくなり、お坊さんが走り回ると言うことから来ている考えです。「先生が走る」説、先生とは学校の先生のことです。12月は、いつも落ち着いている学校の先生も忙しく走り回る月だということからきた考えです。

これからが本格的な寒さがやってきます。寒くなると、インフルエンザが心配になります。もうすでに市内の小学校でも、インフルエンザの流行が始まっています。本園では今のところ、罹患した園児はおりませんが、体調管理には十分注意して、この1か月を乗り越えたいものです。そのため大切なのは手洗い・うがい、そして、規則正しい生活と十分な食事、睡眠です。よろしくお願い致します。

【ばら1組】



【すみれ2組】



【もも組】



【ばら2組】



【すみれ1組】



【さくら2組】



【さくら1組】



(写真は出演順です。〃)